

DELIK HUKUM

Dandim Salatiga Ikuti Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi 2023

Wahyudha Widharta - SALATIGA.DELIKHUKUM.ID

Feb 8, 2023 - 09:16



SALATIGA-Komandan Kodim (Dandim) 0714/Salatiga Letkol Ade Pribadi Siregar,SE,M,Si., bersama unsur Forkopimda mengikuti apel gelar pasukan operasi keselamatan lalu lintas candi 2023, dengan Tema "Keselamatan Berlalu Lintas Yang Pertama dan Utama", bertempat di Lapangan Bhayangkara Polres Salatiga,Selasa(07/02)



Apel gelar pasukan operasi keselamatan lalu lintas candi 2023 dipimpin langsung oleh Kapolres AKBP. FERIA KURNIAWAN, S.I.K.

Kapolda Jawa Tengah Drs. Ahmad Luthfi, S.ST., MK., S.H.. dalam amanatnya yang dibacakan Pimpinan Apel menyampaikan apel gelar pasukan dalam rangka Operasi keselamatan lalulintas Candi - 2023 yang dilaksanakan secara serentak di jajaran Polda Jawa Tengah dengan tema "Keselamatan Berlalu Lintas Yang Utama Dan Pertama".

Perkembangan transportasi, menurut Kapolda telah menginjak era digital, dimana operasional order angkutan publik sudah berada dalam genggaman (Cukup menggunakan Handphone), modernisasi tersebut perlu diikuti dengan inovasi dan kinerja Polri khususnya polantas, sehingga mampu mengatasi segala dampak yang akan timbul dari modernisasi transportasi.

Kapolda juga menyampaikan operasi keselamatan lalu lintas candi tahun 2023 dilaksanakan selama 14 hari di mulai tanggal 7 sampai dengan 20 Februari 2023. Dengan melibatkan sejumlah 3.331 personil POLRI dari jajaran polda Jateng dengan dukungan dari perbuatan personil TNI, DISHUB beserta instansi terkait lainnya.

Kapolda pada akhir amanatnya menekankan dalam pelaksanaan operasi keselamatan lalu lintas Candi 2023 antara lain senantiasa memanjatkan do'a

kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa sebelum melaksanakan tugas, lakukan deteksi dini terhadap dinamika dan fenomena yang berkembang sehingga dapat melakukan langkah - langkah pencegahan yang prediktif.

Selain itu juga hindari pungli dan perilaku yang dapat menjadi trigger masyarakat kepada polisi ketidakpercayaan, hindari tindakan yang kontraproduktif serta sikap arogan sehingga kehadiran polantas dapat dirasakan oleh masyarakat dan lakukan tugas Operasi "Keselamatan Lalu Lintas Candi-2023" dengan baik dan penuh rasa tanggung jawab.

Usai kegiatan tersebut Forkopimda Salatiga beserta rombongan melaksanakan pengecekan kendaraan untuk operasional.

Editor:Yudha27